Aller guten Dinge sind drei - Martin Frömel, dreifach Sieger in Wehrheim.

Bei der Bahneröffnung in Wehrheim präsentierte sich Martin Frömel von den Leichtathletikfreunden 1987 Villmar in sehr guter Frühform und konnte als dreifacher Sieger in der Seniorenklasse M 60 nach Hause fahren. Das Kugelstoßen gewann er mit guten 9,74 m, im Diskuswerfen knackte er mit 30,52 m die 30 m Marke und in seiner Paradedisziplin Speerwurf schleuderte er das Gerät auf 34,74 m. Damit verpasste Martin Frömel die Qualifikation zu den Deutschen Seniorenmeisterschaften nur um 26 cm. Dies ist für ihn jetzt Ansporn und er wird dies sicherlich bei einer der nächsten Veranstaltungen schaffen.